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Aos (04) quatro dias do mês de Dezembro de dois mil e quatorzes, às nove horas (9 horas) e 

trinta minutos (30 minutos) realizou-se a reunião ordinária do COMDEFU, na Casa dos 

Conselhos, situada a Rua Arthur Machado nº 553- Centro. Justificaram a ausência os 

conselheiros: Maria de Lourdes de Oliveira, Florence Alves P. de Queiroz, Shirley Pereira Dias, 

Weufale Eustáquio Diniz, Carlos Alberto de Godoy, Michelle Paulina de Almeida. A Presidente 

Liliane deu início aos trabalhos desejando bom dia, agradecendo a presença de todos e explica 

que essa reunião é referente ao mês de novembro pois conforme é de conhecimento de todos 

não foi possível realizar segundo estipulado no calendário, ou seja no da 27/11/2014. Após 

solicitou a leitura da Ata do dia 30 (trinta) de outubro de dois mil e quatorzes, que foi lida e 

aprovada por unanimidade. A presidente informou aos conselheiros que as duas reuniões 

agendadas para as comissões do Plano de Ação e Edital não aconteceram, após demonstrar 

compreensão quanto ao adiamento da atividade, Liliane sugeriu que a plenária se divida após 

a reunião para dar andamento na atividade pendente, todos concordaram. Também 

comunicou que o conselho dará início a eleição dos conselheiros não governamentais. A 

presidente se diz preocupada porque muitos assuntos descritos nas Atas não foram finalizados 

e comunicou que pretende dividir o grupo em ações no ano de 2015. Essa sugestão foi 

colocada em votação e aprovada por unanimidade. Os dois primeiros informes não foram 

lidos, pois se trata da reunião das comissões do Plano de Ação e Edital sobre a Eleição Não 

Governamental para gestão 2014/2016 que ainda não aconteceram. O próximo assunto 

tratado foi à reunião na Secretaria de Transito de Uberaba. O secretário Emanuel da Paixão 

Kappel explicou que os projetos com alterações na cidade já chegam prontos para serem 

executados. Liliane impôs que todas as modificações devem ser previamente comunicadas e 

notificadas ao conselho. O secretário se comprometeu de melhorar a comunicação e ressaltou 

que a secretaria conta com uma equipe pequena para averiguar todas as irregularidades na 

cidade, sendo assim, solicitou ajuda ao conselho para alertá-los quanto às falhas observadas. 

Liliane informou que eles fizeram as elevações na Av. Dr. Fidélis Reis para ajudar os deficientes 

e a presidente fará ofício solicitando sinal sonoro no local, aproveitou também a oportunidade 

para alertá-los sobre um buraco entre a elevação e o meio fio. Ambos se comprometeram em 



não tirar outras ilhas da cidade. Antonio Carlos da Secretaria de Infraestrutura será notificado 

sob a solicitação do COMDEFU em participar da Comissão de Acessibilidade na Prefeitura de 

Uberaba. Os conselheiros em geral relataram situações de risco nas ruas de Uberaba e da falta 

de respeito e educação dos uberabenses. A presidente destacou a importância de o conselho 

ter uma pessoa exclusiva para auxiliar o COMDEFU e que esse pedido deve constar nas ações 

para 2015. Informou também que na Abrace foram feitas todas as adequações de sinalização 

solicitadas por Liliane. Neste ano a confraternização acontecerá no dia 18/12/2014 as 9:00h na 

casa dos conselhos, durante a Reunião Ordinária do mês de dezembro, porém, o COMDEFU 

não tem recursos para as despesas da festa como nos anos anteriores, Liliane perguntou à 

todos o que sugerem, a 1º Secretária sugere então que cada conselheiro traga um prato para 

fazermos um café da manhã, a presidente se comprometeu em trazer um fardo de 

refrigerante. Liliane Martins, também sugeriu que façamos no dia 18/12/14 um amigo oculto, 

porém, o conselheiro Flávio Garcia de Morais, ressaltou que devido os gastos excessivos por 

causa das festividades do final de ano, o ideal é que façamos somente o café da manhã, além 

disso, nem todos os conselheiros estavam presentes para colocar a ideia em votação. A 

presidente encerrou a reunião solicitando que na próxima plenária sejam apresentados Planos 

de Ação e Elaboração do Edital. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente reunião, 

da qual, eu, Andréia Carvalho Henrique, 1º Secretária, lavrei a presente Ata que, será lida e 

aprovada pelos presentes: Andréia C. Henrique, Ana Maria Silva do Carmo, Josiane F. C. 

Resende, Liliane Martins, Paula Katiana Rodrigues Manuel, Pauliana Tavares Santos, Flávio 

Garcia de Morais, Elci Rodrigues Amorim. 

 

 


